

# *Asociación solidaria francesa califica bloqueo a Cuba una violación de Derechos Humanos*

---

Image not found or type unknown



## **Asociación Solidaria Cuba Si France**

París, 10 dic (RHC) La asociación solidaria Cuba Si France calificó este viernes de flagrante, masiva y sistemática violación de los derechos humanos al bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense contra la isla, una política que exigió su fin.

En un mensaje enviado a Prensa Latina, la organización con tres décadas de respaldo a la Revolución Cubana repudió en el Día Internacional de los Derechos Humanos que este tema sea manipulado con fines políticos para atacar a la mayor de las Antillas e inmiscuirse en sus asuntos internos.

Cuba Si France destacó en esta jornada de celebración mundial la autodeterminación, la resistencia y el

papel central del pueblo y del gobierno cubanos en defensa de la humanidad, en medio de la hostilidad y la agresión que representa el bloqueo, el cual sí constituye una violación de los derechos humanos.

Pese a las mentiras del imperio estadounidense y sus afiliados, el planeta reconoce a la isla por la firmeza de sus convicciones y su accionar vigoroso y constante para avanzar en la materia, lo que explica su elección en octubre del año pasado como miembro del Consejo de Derechos Humanos, con el apoyo del 88 por ciento de los Estados miembros de la ONU, subrayó.

La asociación francesa insistió en la admiración y el respeto que despierta Cuba por su ejemplar acceso a la cultura, la salud, el desarrollo social y la educación, bajo el impacto del cerco de Washington.

También queremos en este día resaltar el aporte de Cuba a la promoción y la materialización de los derechos humanos en los niveles regional e internacional, ratificado en tiempos de la pandemia de la Covid-19, señaló.

En ese sentido, mencionó el envío de brigadas del contingente médico Henry Reeve a naciones afectadas por la enfermedad viral y la creación de vacunas propias para combatirla, el único país pobre capaz de semejante éxito científico.

Por todo esto, además de condenar de manera categórica el bloqueo y la instrumentalización del tema de los derechos humanos contra Cuba, nuestra organización insta a todos los pueblos del mundo a rechazar la postura hostil y mentirosa de Estados Unidos, manifestó. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/279495-asociacion-solidaria-francesa-califica-bloqueo-a-cuba-una-violacion-de-derechos-humanos>



**Radio Habana Cuba**